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議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.1                                    
※2017 年 5 月 1 日～31 日にご記入いただいたもの。 

※いただきましたご意見・ご提言については、一つひとつ真摯に確認をさせていただき、議会として回答をさせていただいております。  

※傍聴アンケートにご記入いただいた各議員へのご意見・ご提言について、当報告書には詳細を掲載しておりませんが、本人に伝えさせていただいております。 

 

1.議会傍聴でのご意見                                           ５月１９日（金）のアンケート  

NO ご意見・ご提言 ご回答 

1 小中学校関係の予算の拡充をお願いいたします。子どもは矢板市の宝です。 

ご意見ありがとうございます。 

子育て関連及び学校教育の質の向上のために、施策の充実化とともに

効果的な内容になっているのか、チェックや提言等を今後も進めてま

いります。 

2 
久々の傍聴ですが、余りにも出席する人が少ないですね。市民の皆さんはもう

あきらめているのでしょうか？ 

ご意見ありがとうございます。 

また、議員の活動を見ていただくとともに、市政にご関心を持ってい

ただきありがとうございます。 

議会として、市勢発展、市民の皆さまの福祉の向上を実現すべく、引

き続き努力してまいります。 

3 

新議長さんが決まりました。本当に矢板市のために頑張っていただけるよう応

援したいと思います。誰がなっても良くならない市政だなんて他の方から言わ

れないように市民も関心を持って頑張らなくては。 

ご意見、ご激励ありがとうございます。 

多くの方々の力を合わせて頑張っていくことが、より良いまちづくり

につながると思っております。議会としても矢板市勢発展、市民の皆

さまの福祉の向上の実現のため、全力を尽くしてまいります。 

 

2017 年 6 月 30 日                 

以上のとおり、報告致します。              

  

   矢板市議会議長 和田安司  


